

Bagger an der nächsten Schrottimmoblie

Stadt wünscht sich für die Uhlandstraße ein Studenten-Wohnheim – Suche nach Investoren

Nordsee-Zeitung vom 21.11.2014

LEHE. Die Stadt lässt die nächste Schrottimmoblie im Goethe-Quartier abreißen: Das Gründerzeithaus Uhlandstraße 19 war so marode, dass es nicht mehr saniert werden konnte. Für das Grundstück suchen die Stadtplaner nach Investoren für ein Studenten-Wohnheim. „Die Nachfrage ist durchaus da“, sagt Norbert Friedrich, Leiter des Stadtplanungsamtes. In dem Viertel werde darüber nachgedacht, zwei weitere Häuser für Studenten herzurichten und so wieder Leben in das verfallende Quartier zu bringen.

Vier Schrottimmoblien hat die



Das Gründerzeithaus an der Uhlandstraße 19 ist die vierte **Schrottimmoblie**, die die Stadt abreißen lässt.

Foto Scheschonka

Stadt inzwischen in dem Gebiet übernommen, der Ankauf eines weiteren Hauses in der Zollinlandstraße stehe kurz bevor, hieß es. Außerdem wollen die Stadtplaner im kommenden Jahr bei mehreren Zwangsversteigerungen mitbieten.

Gutachter gehen davon aus, dass das ganze Viertel sich positiv entwickeln könne, wenn gleichzeitig ein gutes Dutzend Häuser renoviert oder neu gebaut werden würden. In der Uhlandstraße war der Abriss notwendig geworden, weil die Nachbarhäuser drohten, in Mitleidenschaft gezogen zu werden. (bro)